も流氷が接岸すると、冷え込みは身体ことでもありました。とは言いながら資源となるなど、昔には考えられないクリオネや流氷砕氷船が貴重な観光

かってきたことで、

困る」ものになりました。

た流氷ですが、流氷が来ることによっ

てきこことで、今では、「来ない漁業資源が豊かになることがわ

とになります。

いよいよ、本格的な寒さを

厄介物扱いされ

発表されまし

場市長が実施を決断して

走

喜ばれました。

れています

寒冷 お

び

え、凍の

死住

に民が

た低

 $\blacksquare$ 

場

会

来

なんとも力強い決意表明でしょう。

がんば

ħ 沖

縄

1

から網走からも応援しましょう。

騰を受け、

今年も福祉

灯

2014年

時

所

ご参加のほど

す

ります

のしんまで凍えさせるように厳

心くな

までの

申

請

受付期間が2月6 年も福祉灯油

を実施

U

まし

行 発

網走市委員会

## 「流氷初日」と気象台から

政治の責任だと考えています。生活弱者といわれる人々を守るのなようなことが、あってはならない

にいので 前年も福祉灯沖になっています。 世はす 帯 1533世 が39あり、 度の対象世帯は3356 1月 月 世21 帯で、 現在· 申 請 **耐率は44.5% 社申請している は336 は336 は356 は356** 

づくりを無視した街づくりになじめない人等など、被害のいる公営住宅の退去期限を迫られている人、コミュニティあれから19年、いまなお再建の借金に苦しむ人、住んで

**爪痕は今も解決できていせん。3・11の東日本大震災もあ** 

2 1 5 4 いで申請してくどまだ申請してい 短期間ですが、 ない方は、 学は66・9%で 決定世帯数は 10日~3月22日 遠

つねとさん 主催日本共産党網走市委員会 日本共産党網走市後援会 よろしくお願いします

まいます。まして、

今年のように灯油

かり身も心も凍えることになってし

のに

ぐことにも限界が生じます。

なれば布団にくるまってなんとかし

1223とり100円を超える高値

暮らしを直撃しました。

的な運動として、

低所得者の支援

平成19年度も灯油の

価格が高騰し、 日本共産党は、

新春のつどい

センター2階大会議室

00円(中学生以下無料)

**2月2日**(日) 午後1時30分~3時30分

日本共産党道国政相談室長

.取り組み「福祉灯油」を実現させた

多くの市民の声もあり、当網走市議会でも共産党市議

ない世帯にとっても灯油代が特に高齢者はこたえます。

を重くのの

し少

ないで

語してくださ

帯にとっても灯油代が

網走市北八西 压四三-四四五八

経ちました。阪神・淡路の があり、犠牲者への哀悼の (1995年1月17日)から19もたらした阪神・淡路大震 47万世帯という甚大な被害を 全半壊 被

思い出します。私は、毎年明 れと轟音には床に四つん這いになっても静止できず、 大地震に遭遇しました。 を昨日のように思い出します。 部員の悲鳴と泣き叫ぶ声は怒号のように渦巻いていたこと ていた神戸市西区西神中央のある企業の合宿所の体育館で ささげる姿をテレビ等で拝見し、私も心で合掌しました。 地ではまざまな追悼の催し 毎年明け方5時4分ごろにはいつも19年前の 当時所属していた陸上実業団の合宿を行っぱけ方5時46分ごろにはいつも19年前の事を 朝練習直前での出来事で、その 女子 意 揺 を災

ていません。 れから3年になろうとしています。 いまなお避難生活者は44万人にのぼり、 政治の責任が今こそ問われています。 原発事: がも収力

東し

一慮し

米両政府が支援する新基地推進派に大差をつけて圧 も基地をつくらせない」と訴え続けた稲嶺進市長が、 推進派に大差をつけて圧勝し訴え続けた稲嶺進市長が、日選で「辺野古の海にも陸に選で「辺野古の海にも陸に建設の是非が最大の争点す。

」と地元紙でも報道されました。 国の露骨な圧力をはね返して勝ち 取った歴史的な大

これだけの反対意見を無視して強硬にすすめることは地 うな場合、市長の権限を行使する」「民主主義国家として、 方自治の侵害。人権にもかかわる問題」と述べ、 .域を調査・工事する場合は市長の同意が必要。 そのよ 事を認めない考えを示しました。 「設予定地近くの辺野古漁港など、市の管理下にある 野古移設」推進の姿勢を変えていないことにつ 投票日翌日の記者会見で、 稲嶺市長は、 安倍 調査 内閣 いて、

大学の教授になられた後、六十代で

か初めの頃は言われていました。こべコベノミクス」「バカノミクス」とすが、メディアでも批判をこめて「ア 者さんにがっちり怒られる生活でしいつも夜更かしし・・・今ならお医スモーカーで、作品を書くために、 と書いて送りました。数年後、お会 ます。「アベノミクス」もその なりました▼いろんな言葉が ずっと記憶に残っていて、言葉とユー ろい」と言ってくれました。それが いしたとき「お前の年賀状はおもし のご挨拶を失礼させていただきます」 た▼私は卒業後、浪人生活でしたの 先生でした。お酒が好きでチェーン モアの感覚は大切だなと思うように 年賀状に「服浪中につき、年頭 **『リス』という児童文学で作生は文学者でした。「白い** 載るという、かなり著名な が小学校の国語の教科書に 私の高校時代の担 がはやり い一つで

うのは不幸なことです▼ところで、 しくない場所での言葉と聞けば「嘘戦の誓い」をするのには最もふさわ牲になった兵士は英雄」という「不 このアベというお方は、靖国神社に クヤ」が当たったら大変ですから▼ 恩師は、安藤美紀夫先生という方で、 考えなければならない人が首相とい つけ」と思ってしまう。言葉の裏を いのですが「先の戦争は正しい」「犠いいます。言葉だけを聞けば悪くな 行って「不戦の誓い」をしてきたと なってきたのは心配です。「アベノド ベノミクス」と批判する記事がなく れもユーモアかな?しかし、最近 ァ

名な歌人の作ですから)。言葉には注で。この歌は大伴旅人だったか?有 という歌を添えてあったのですが「酒 飲まぬ人を良く見ば 賀状には「あな醜 賢しらをすと酒 亡くなってしまわれました。先の たなぁ・・・(飲めない人、怒らな 猿にかも似む」